



14 DIAS A JAPON

¡Con vuelos, sin guía y en pesos!

Cdmx, Tokio, Kioto, Nagano, Hiroshima, Kioto

MDE|CDMX -> TOKIO 4 -> NAGANO 2 -> TOKIO 2 -> HIROSHIMA 1 -> KIOTO 2 -> TOKIO 1

Fecha de salida: 20 de enero de 2024

Fecha de regreso: 2 de febrero de 2024

Precio:

\$12.599.000 pesos

(Por persona)

Viaja a Japón de manera económica, manejando tu tiempo y con una asesoría detallada que te permitirá hacer todos los recorridos a tu ritmo.

Incluye:

- ✓ Vuelos ida y regreso con escala en ciudad de México y maleta de bodega
- ✓ JRail Pass durante todo el viaje (14 días) con entrega en Colombia para recorridos ilimitados en Japón
- ✓ Tour de todo el día o hotel para descansar en escala ida ciudad de México
- ✓ Hoteles 4 estrellas para 12 noches en Japón (7 Tokio, 2 Nagano, 1 Hiroshima, 2 Kioto)
incluyendo el día de tu llegada Japón temprano!
- ✓ Asesor preferencial Viaja Vip antes, durante y después del viaje
- ✓ Acompañamiento y diligenciamiento para solicitud de visa
- ✓ Itinerario y actividades sugeridas en cada uno de los días



ITINERARIO:

DIA 01. Medellín & Ciudad de México

Partiremos a las 2 AM en un vuelo hacia la Ciudad de México, llegando al país azteca a las 5:30 AM. A tu llegada, serás recibido en el aeropuerto y te llevarán a realizar un recorrido por las **Pirámides de Teotihuacán** y la **Basilica de Guadalupe**. Una vez concluido el tour, te trasladarán de regreso al aeropuerto. Allí, tendrás la opción de ingresar a la sala de espera en espera del vuelo directo a Tokio (Narita), que despegua a medianoche. Sin embargo, si prefieres no participar en este recorrido, tienes la alternativa de solicitar una **habitación de hotel**, una **cápsula de hotel** o el acceso a la **sala VIP dentro del aeropuerto** (sujeto a disponibilidad) en lugar del tour.

Es fundamental tener en cuenta que al llegar a la Ciudad de México y pasar por migración, deberás recoger tus maletas facturadas y entregarlas en la zona de conexiones para que sean sometidas a una inspección adicional. Esto implica que las maletas no serán enviadas directamente desde Medellín a Japón. Una vez hayas realizado este proceso en la Ciudad de México, podrás salir del área de seguridad del aeropuerto y disfrutar de una escala de **19 horas en el país Azteca**.



DIA 02. Vuelo a Tokio y Noche a Bordo

El **vuelo directo** desde Ciudad de México a Tokio está programado para salir a las **00:40**. Este vuelo tiene una duración de **15 horas** y, debido al cambio horario, llegaremos a la capital nipona a las **06:20 en hora local**.

Es de suma importancia que llegues al aeropuerto al menos **3 horas antes de la salida del vuelo**. Dirígete directamente a la sala de espera con los pases de abordar que te entregaron en Medellín. En Medellín recibirás tanto el pase de abordar para el vuelo de Medellín a Ciudad de México como el pase de abordar para el vuelo de Ciudad de México a Narita.

Una vez en el aeropuerto, busca en las pantallas la información sobre tu sala de abordaje y asegúrate de presentarte al menos 1 hora antes de la salida programada. Ten en cuenta que en esta etapa se realizará una inspección y revisión adicional que puede llevar tiempo.

Durante el vuelo hacia Japón, se te ofrecerán opciones para la **cena y el desayuno**, con diversas alternativas para elegir. También podrás solicitar **bebidas y snacks sin costo** alguno a las azafatas. Además, a medida que el vuelo avance, en la parte posterior del avión encontrarás una zona de autoservicio con snacks y bebidas disponibles de forma gratuita.

Te recomiendo llevar tus propios auriculares con cable para disfrutar de películas, series y televisión en vivo en la pantalla de entretenimiento a bordo. Aunque en el avión te proporcionarán auriculares, es posible que su calidad de sonido no sea la mejor y que suenen con un volumen bajo.

DIA 03. Tokio

Al llegar a Tokio, en el Aeropuerto Internacional de Narita, deberás seguir un proceso específico. Primero, pasa por el control de **migración**, donde sellarán tu pasaporte. A continuación, dirígete a la banda designada **para recoger tus maletas y realiza el proceso de aduanas**.



Una vez que hayas salido del área de seguridad del aeropuerto, tu primera tarea es acercarte al punto de atención de **Jrail Pass** en el aeropuerto. Aquí, entrega tu certificado de compra ORIGINAL que te proporcionamos en las oficinas de Viaja Vip. De esta manera, activarán tus **boletos JRail Pass**. Si también adquiriste un servicio de tarjeta SIM o pocket wifi, este es el lugar para reclamarlo, siguiendo las indicaciones proporcionadas.

En la misma oficina donde activaste el JRail Pass, solicita un **boleto hacia la estación de Tokio**. El personal te proporcionará un boleto con un asiento asignado en el tren. En la parte trasera de cada vagón, encontrarás espacios especiales para guardar las maletas grandes de forma segura. Ahí puedes dejar tus maletas y disfrutar del viaje, que tendrá una duración aproximada de **45 minutos**.

Una vez que llegues a la estación de Tokio, dirígete al hotel que hemos reservado para ti. La reserva está hecha desde la noche anterior, lo que significa que **puedes ingresar al hotel de inmediato**, sin importar la hora a la que llegues. Tendrás este día libre para descansar, y si te sientes con energía después del largo viaje, puedes explorar la ciudad. Tu hotel está ubicado en una excelente zona, lo que facilitará tu exploración y descanso. **Al final de este documento te recomiendo algunos sitios de interés en Tokio para que aproveches tu tiempo libre.**



Para llegar a tu hotel, puedes utilizar el transporte público. Ingresas el nombre de tu hotel como destino en Google Maps y utiliza tu ubicación GPS como origen. Esto es muy importante para que Google Maps te guíe hasta las puertas correctas y te ofrezca la ruta más eficiente. Confía en Google Maps, ya que siempre te proporcionará la mejor ruta posible.

Si prefieres, también puedes optar por tomar un taxi. Dado que estás llegando después de un largo viaje y con maletas grandes, recomendamos tomar un taxi solo por hoy. Para salir y encontrar un taxi, simplemente sigue las señalizaciones de la estación. Los cuadros amarillos con letras negras te indicarán las salidas.

Tendrás todo este día libre para descansar o hacer lo que desees. Te sugerimos descansar a tu llegada, ya que es posible que no todos los comercios estén abiertos. Puedes considerar comer o tomar algo en una tienda de conveniencia como Seven Eleven, Lawson, Family Mart, u otras similares. En la tarde o noche, puedes dar un paseo por la zona.

Si te sientes con suficiente energía, te recomendamos visitar el famoso cruce de Shibuya (búscalo como "Shibuya Scramble" en Google Maps) y la estatua de Hachiko, que se encuentra cerca de allí. Estos son lugares emblemáticos que podrías explorar en tus primeras horas en Tokio. **Al final de este documento te recomendamos varios sitios adicionales para visitar.**

DIA 04. Tokio-Kamakura-Tokio

Exploraras la rica historia y la impresionante naturaleza de esta hermosa ciudad costera. Visita el majestuoso **Templo Hase-dera** y el famoso **Gran Buda de Kamakura**, sumérgete en la cultura japonesa en el **Santuario Tsurugaoka Hachimangu** y relájate en la hermosa **playa de Kamakura**. A continuación, te mostramos nuestro itinerario sugerido para este día, utilizando nuestro Jrail Pass incluido en tu compra.



Actividades recomendadas:

Te recomiendo que utilices Google Maps y establezcas la "**Estación de Kamakura**" como destino. De esta manera, Google Maps te guiará hasta la Estación de Tokio, ingresando por la puerta más conveniente para tomar el tren a Kamakura. Entre las opciones de líneas de tren que se te sugerirán, se encuentra la línea rápida **Yokosuka (JO)**, que está cubierta por el JRail Pass.

Una vez llegues a Kamakura, deberás dirigirte hacia **Hase**, el barrio donde se encuentra el **Gran Buda y el Templo Hase-Dera**. Para llegar a Hase, te recomendamos tomar la línea de tren **Enoden** por aproximadamente 180 yenes desde la Estación de Kamakura hasta la **Estación de Hase**. También puedes optar por caminar, aunque esta opción toma alrededor de 30 minutos.

En Hase, siguiendo las indicaciones de Google Maps, comienza tu recorrido visitando primero el **Gran Buda de Kamakura**, donde la entrada tiene un costo de 200 yenes. Luego, dirígete al **Templo Hase-Dera**, con una tarifa de entrada de 300 yenes. En las afueras del Gran Buda de Kamakura, encontrarás una **tienda de souvenirs** con excelentes precios.

Una vez hayas concluido tus visitas en el Templo Hase-Dera, regresa a la Estación de Kamakura utilizando nuevamente la línea Enoden desde la Estación de Hase. Desde la Estación de Kamakura, puedes caminar hacia el **Santuario Tsurugaoka Hachimangu**. Durante este paseo, te sugerimos que explores la animada **calle Komachi Dori**, que cuenta con numerosos comercios.

Una vez hayas finalizado tu recorrido en el Santuario Tsurugaoka Hachimangu, te recomendamos visitar **la Playa de Kamakura**, donde podrás disfrutar de bebidas, comida e incluso nadar en sus cálidas aguas. El trayecto a pie hasta la playa es de aproximadamente 25 minutos.

Al concluir tu día y cuando decidas regresar a Tokio, dirígete nuevamente a la Estación de Kamakura. Utiliza Google Maps para establecer como destino la "Estación de Tokio" (o tu hotel). De nuevo, una de las líneas de tren sugeridas será la línea Yokosuka, que está cubierta por el JRail Pass.

DIA 05. Tokio-Nikko-Tokio

Experimenta la magia de la historia y la naturaleza de **Nikko** y su patrimonio de la UNESCO en un día. Podrás visitar el impresionante **Templo Toshogu**, el majestuoso **Santuario Futarasan**, y la **cascada Kegon** de 97 metros de altura, todo esto mientras disfrutas del confort y rapidez del JRail Pass. A continuación, te mostramos nuestro itinerario sugerido para este día, utilizando nuestro Jrail Pass incluido en tu compra.



Actividades recomendadas:

Muy temprano en la mañana, con la ayuda de Google Maps, establece como destino la **"Estación Utsunomiya"**. Escoge la ruta que incluya la Estación de Tokio. En la Estación de Tokio, acércate al "Ticket Office" del JRail Pass y solicita un **boleto para Nikko**. Te proporcionarán asientos reservados hasta la Estación Utsunomiya. Sigue las instrucciones impresas en tu boleto, incluyendo la línea, número de puerta, vagón, andén y hora de salida. Si lo prefieres, puedes esperar en la sala de espera con aire acondicionado.

Una vez en la Estación de Utsunomiya, dirígete hacia **el tren local que va hacia Nikko Station**, siguiendo los letreros de la línea Nikko. Este tren local no requiere reserva de asientos y su costo está incluido en tu JRail Pass.

En la Estación de Nikko, te sugerimos comprar el pase **"Hop On & Hop Off"** para el autobús, que te permite subir y bajar en cualquier estación de autobuses de Nikko de manera ilimitada. Este pase tiene un costo de 600 yenes. Tomando **la línea 1B** del autobús, ve hacia la **Estación 85** para visitar el **Santuario de Futarasan** (la entrada es gratuita, pero la entrada al camino del templo cuesta 300 yenes).

Luego de recorrer el Santuario de Futarasan, camina hacia el **Templo Toshogu**. Si deseas ingresar, el costo es de 1300 yenes. Se recomienda seguir este orden, ya que si visitas primero el Templo Toshogu, tendrás que hacer una caminata más larga.

Después, te sugerimos visitar **las Cascadas Kegon (Kegon Falls)**. Toma nuevamente el "Hop On & Hop Off" hacia la Estación #1 (Nikko Station) y luego **la línea 1A hasta la Estación Chuzenji Onsen (Estación 26)**. Esta estación está fuera de la cobertura del pase "Hop On & Hop Off", por lo que tiene un costo adicional de 1100 yenes. En Kegon Falls, la visita es gratuita, pero puedes optar por pagar 600 yenes para tomar el ascensor y obtener una vista mejor desde la parte inferior.

Cada 30 minutos, hay un autobús de regreso desde la Estación de Autobuses #26 hacia la Estación #1 (Nikko Station), con un costo también de 1100 yenes.

Para regresar a tu hotel en Tokio, desde la Estación de Nikko, toma la línea Nikko hasta la Estación de Utsunomiya y luego haz transbordo a la línea JR que te llevará de regreso a Tokio. Aquí, nuevamente puedes reservar asientos para el tramo JR, lo cual puedes solicitar en el "Ticket Office" de Nikko o en la Estación de Utsunomiya.

Una vez en la Estación de Tokio, ingresa el nombre de tu hotel como destino en Google Maps y utiliza tu ubicación actual como origen para llegar de manera más precisa.

En este momento sugerimos que empaques tu ropa e implementos esenciales para un viaje de 4 días y tres noches por fuera de Tokio, consulta en el hotel por el servicio de guarda de equipaje, ya que en tres días (en el día 8) nos estaremos alojando de nuevo en este mismo hotel. ¡Viaja Ligero!

DIA 06 Tokio-Matsumoto-Nagano

Con la mayoría de nuestro equipaje resguardado en Tokio viajaremos ligeros de equipaje a **Matsumoto**, donde podremos visitar el **castillo de Matsumoto**, así como el **museo de arte**, posteriormente iremos a Nagano donde dormiremos. Te detallamos un itinerario sugerido:



Actividades recomendadas:

Una vez tengas tus maletas resguardadas en la recepción del hotel en Tokio y viajando con poco equipaje, establece como destino "**Estación de Nagano**" en Google Maps y selecciona la ruta que pase por la Estación de Tokio e incluya la línea JR. Sigue las instrucciones para llegar y, una vez en la Estación de Tokio, acércate a la "Ticket Office" de JR para reservar asientos, preferiblemente en el próximo tren **Shinkansen hacia Nagano** (tren bala rápido). Estos trenes salen aproximadamente cada 30 minutos.

Al llegar a Nagano, **tendrás dos opciones**: puedes continuar hasta **Matsumoto** para realizar los tours y actividades sugeridas, o puedes dirigirte al **hotel en Nagano** (que está muy cerca de la estación) y **guardar allí tu equipaje**. De esta manera, podrás realizar tus recorridos y actividades de manera más ligera. También existe la opción de utilizar los **lockers de las estaciones**, que tienen un costo de aproximadamente 300 yenes.

Una vez en Matsumoto, con la ayuda de Google Maps, dirígete al **Castillo de Matsumoto** y realiza el recorrido. La entrada al castillo tiene un costo de 700 yenes. Luego, te sugerimos visitar el **Museo de Arte Moderno de Matsumoto** o el **Museo de Matsumoto**. También puedes explorar la **calle Nakamachi** y el **Mercado Matsumoto Nawate**, que quedan cerca. Incluso hay un templo gratuito donde puedes tomar fotos. Tendrás la oportunidad de almorzar en cualquiera de los lugares que te llamen la atención.

Dependiendo del tiempo disponible, puedes explorar más de la ciudad o visitar los centros comerciales. **El Centro Comercial Parco** es una opción que queda cerca del Mercado Nawate.

Alrededor de las 4-5 pm, dirígete a la Estación Matsumoto y en la oficina de JRail solicita asientos reservados para el tren de regreso a la Estación de Nagano. Te sugerimos tomar el tren Shinkansen para mayor comodidad y velocidad, aunque también puedes optar por trenes locales que están incluidos en el precio. La duración del viaje es de aproximadamente **1 hora en el Shinkansen, comparado con 1.5 horas en trenes locales**.

Al llegar a Nagano, te dirigirás al hotel donde tienen resguardadas tus maletas. Es muy probable que tus maletas ya estén en tu habitación. Tendrás la noche libre para descansar y disfrutar como prefieras.

DIA 07 Nagano

Este día lo pasaremos completamente en **Nagano**, sugerimos conocer el **templo Zenki-ji**, el museo **de Nagano** y el **jardín de la paz**, así como recorrer sus bellas calles o incluso aprovechar el tiempo para descansar en el hotel.



Actividades recomendadas:



Comenzando con tu visita en Nagano, puedes optar por diferentes opciones para llegar al **Templo Zenko-ji** desde la Estación de Nagano. Puedes tomar un autobús por 180 yenes, un taxi por 1200 yenes o caminar, lo cual tomará aproximadamente 30 minutos y es gratuito. La entrada al templo es gratuita, pero si deseas acceder a las zonas de oración, escrituras o el museo, habrá costos adicionales desde 600 yenes.

Después de visitar el Templo Zenko-ji, te sugerimos dirigirte al **Museo de Arte Moderno de Hibagashi**, que está a solo dos minutos a pie del templo. También puedes considerar visitar el **Museo de Nagano** u otros lugares que llamen tu atención, como los **Jardines de la Paz**.

En este punto, tienes la tarde libre para realizar las actividades que prefieras o explorar la ciudad. Recomendamos encarecidamente **visitar Shibu Onsen** para pasear por sus calles empedradas o incluso sumergirte en uno de los onsen locales. Ten en cuenta que para llegar a Shibu Onsen necesitas tomar la **línea Nagano Dentetsu**, que no está incluida en el JRail Pass. Compra un boleto hasta la Estación **Yudanaka**, que es la última parada de la línea Dentetsu. Este boleto tiene un costo de 1190 yenes.

Al llegar a la Estación Yudanaka, te recomendamos dirigirte al **Snow Monkey Park**, una reserva natural donde los monos bajan a las aguas termales en invierno para relajarse, creando escenas espectaculares. También es un buen plan en verano cuando los monos bajan a alimentarse. Puedes tomar un autobús al Snow Monkey Park desde la Estación Yudanaka por 170 yenes, o incluso caminar durante unos 30 minutos. Desde el parque, realiza una caminata de 30 a 40 minutos por la montaña. A la llegada al parque, pagarás una entrada de 800 yenes y podrás disfrutar de la experiencia con los monos.

Después de visitar el parque de los monos, te sugerimos ir a **Shibu Onsen**, a solo 18 minutos a pie o en autobús por 180 yenes. Shibu Onsen es conocido por sus muchos **onsen tradicionales**. Escoge uno y disfruta de un **relajante baño**, con un precio promedio de alrededor de 1200 yenes.

Posteriormente, dirígete nuevamente a la Estación Yudanaka para tomar un tren de regreso a Nagano por 1199 yenes. Al llegar a la Estación de Nagano, dirígete a tu hotel para descansar y considera **comer en un Izakaya** cercano, donde podrás disfrutar de una auténtica experiencia gastronómica japonesa.

DIA 08 Nagano - Karuizawa – Tokio

Nos vamos de regreso a Tokio a nuestro hotel inicial, pero antes conoceremos **Karuizawa**, donde podremos recorrer la ciudad e incluso visitar un impresionante **centro comercial** y hacer compras.



Actividades recomendadas:

Una vez allí, reserva un asiento o súbete a un tren Shinkansen con dirección a Tokio y baja en la **Estación de Karuizawa**. Este tren está incluido en tu JRail Pass. Para mayor comodidad, te sugerimos dejar tu equipaje en los **lockers** de la estación Karuizawa y luego dirigirte al **Karuizawa Prince Shopping Center**. Este es un enorme centro comercial con numerosas tiendas de outlet de grandes marcas.

Al llegar al centro comercial, acércate al **punto de información** y solicita un **mapa en inglés**. Esto te permitirá planificar y visitar las tiendas que te interesen de manera organizada. Ten en cuenta que el centro comercial tiene dos zonas (zona este y oeste), por lo que es importante planear bien tu recorrido según tus intereses. Puedes dedicar fácilmente unas 6 horas explorando el lugar.



Una vez hayas recorrido el centro comercial, si dispones de tiempo adicional, puedes explorar un poco la ciudad de Karuizawa. Pasea por su calle principal y visita los diversos locales comerciales y bares que ofrece.

Cuando decidas almorzar, busca algún restaurante cerca de la estación. Hay varias opciones de comida tradicional japonesa y otras especialidades a precios razonables.

Para finalizar tu día, regresa a la Estación Karuizawa, recoge tus maletas de los lockers si las dejaste allí, y toma el tren **Shinkansen de vuelta a la Estación de Tokio**. Recomendamos que reserves un asiento en la oficina de boletos para asegurarte un viaje cómodo. Este tren sigue la misma ruta que tomaste para llegar a Karuizawa desde Nagano, por lo que también está cubierto por tu JRail Pass.

Al llegar a Tokio, utiliza Google Maps para dirigirte a tu hotel asignado, utilizando tu medio de transporte y ruta preferida. Recuerda que **es el mismo hotel en el que te alojaste en días anteriores en Tokio**. En el hotel, te entregarán las maletas que dejaste resguardadas en días anteriores,

DIA 09. Tokio-Monte Fuji-Tokio

No pierdas la oportunidad de conocer el icónico y majestuoso **Monte Fuji** en un solo día. Disfruta de la impresionante vista de la montaña más alta de Japón desde la **quinta estación**, experimenta la naturaleza y la cultura en el hermoso **Lago Kawaguchi**, y todo esto mientras te desplazas de manera fácil y conveniente con el JRail Pass incluido en tu compra.



Actividades recomendadas:

Desde tu hotel en Tokio, muy temprano en la mañana, dirígete a la estación del metro de Tokio. Utiliza Google Maps para establecer **"Gotemba" como destino**, seleccionando tren shinkasen, para que te lleve a la puerta de la estación de Tokio más cercana a la salida del tren **Shinkansen** (Tokaido Sanyo shinkasen).

Una vez en la estación de Tokio, ve a la Ticket Office y solicita tiquetes para **Odawara** utilizando tu JRail Pass, que está incluido en tu paquete. También puedes considerar la opción de ir a la estación **Mishima**, que podría estar aún más cerca de Gotemba. Lo fundamental es llegar a la estación de trenes de Gotemba.

En la oficina de boletos, **solicita tiquetes hacia Odawara o Mishima**, según las recomendaciones de Google Maps y el personal del tren en cuanto a los horarios de conexión. Lo más importante es llegar a la estación de trenes de Gotemba, siguiendo las instrucciones de Google Maps para utilizar trenes locales o trenes cubiertos por tu JRail Pass.

Ten en cuenta que a veces es mejor utilizar ciertas líneas de trenes que no están incluidas en el JRail Pass, ya que puedes ahorrar tiempo y suelen ser económicas.

Una vez llegues a Gotemba, sugerimos **dirigirte a la 5ta estación del sendero de Gotemba al Monte Fuji**. En la terminal de autobuses de la estación de Gotemba, busca la **línea de color verde** que parte del puesto #1 y te llevará a la 5ta estación, que está a unos 30 minutos de distancia. Presta atención a los horarios de ida y regreso utilizando Google Lens.



También puedes optar por tomar la **línea hacia la 5ta estación de Subashiri**, que parte del puesto #3. Sin embargo, esta opción se encuentra a 1 hora de distancia y es más alta que la 5ta estación de Gotemba. Ten en cuenta que hay varias 5tas estaciones en diferentes senderos.

Atención, en invierno el camino hacia la quinta estación del monte Fuji puede estar cerrada, por lo cual es importante que sepas que en ciertas épocas del año no podrás subir, no obstante en Gotemba tienes otros atractivos

Una vez regreses a la estación de Gotemba, tendrás varias opciones:

1. Volver a la estación de Odawara y visitar el Castillo de Odawara.
2. Ir a los lagos cercanos al Monte Fuji, como el Lago Kawachiko, que queda cerca de la estación Kawachiko y requiere un recorrido en bus de más de dos horas.
3. Ir de compras al Gotemba premium outlets
4. Explorar Gotemba, Mishima u Odawara por tu cuenta.

Cualquier plan que elijas está bien, pero asegúrate de tomar un tren Shinkansen de regreso a Tokio no muy tarde, ya que algunos servicios pueden finalizar alrededor de las 6 de la tarde.

Regresa a la estación de Tokio y dirígete a tu hotel para descansar, siguiendo las instrucciones de Google Maps en cuanto a la elección de transporte (tren, taxi o Uber).

Al llegar al hotel, prepara una maleta ligera para 3 noches, ya que al día siguiente visitarás Hiroshima, donde pasarás la noche, y luego pasarás 2 noches más en Kyoto.

En este momento sugerimos que empaques tu ropa e implementos esenciales para un viaje de 4 días y 3 noches por fuera de Tokio, consulta en el hotel por el servicio de guarda de equipaje, ya que en tres días (en el día 13) nos estaremos alojando de nuevo en este mismo hotel. ¡Viaja Ligero!

DIA 10 Tokio – Hiroshima

Saldremos desde Tokio hacia **Hiroshima** en la mañana. Después de llegar a Hiroshima, podremos conocer el **Parque Memorial de la Paz** y al **Museo Memorial de la Paz** para aprender sobre su historia y cultura. Por la tarde, podremos disfrutar de una rica cena y conocer un poco más las calles de Hiroshima.



Actividades recomendadas:

Despiértate temprano y realiza el **check-out** en el hotel. Recuerda que viajas con **equipaje ligero**, así que deja tu equipaje más grande **en custodia en el hotel**, ya que regresarás a este mismo lugar después de estar 3 noches fuera.

Dirígete a la estación de Tokio con destino a **Hiroshima**. Utiliza el GPS para encontrar una entrada cercana a la oficina de boletos del JRail. Al llegar a la estación de Tokio, acércate a la oficina de boletos y solicita tiquetes para Hiroshima. El personal te sugerirá las opciones más convenientes según la hora. Ten en cuenta que la ruta Shinkansen de Nagoya a Hiroshima no está incluida en el JRail Pass, por lo que la ruta más común es: **Tokio - Osaka - Hiroshima en trenes Shinkansen**, con una duración de un poco más de 4 horas.

Desde la estación de Tokio, **te entregarán dos tiquetes con asientos reservados**. Si te sientes cómodo, también puedes optar por viajar en vagones sin reserva, lo que te ahorrará hacer filas en la oficina de boletos, pero ten en cuenta que podría ser menos cómodo.



Una vez llegues a Hiroshima, realiza el check-in en el hotel (generalmente después de las 3pm) y los hoteles suelen estar cerca de la estación de trenes. Tendrás tiempo libre para descansar, explorar la ciudad o adelantar tours, como visitar el Parque Memorial de la Paz.

DIA 11 Hiroshima – Kioto

Tomaremos el tren de Hiroshima a **Kioto** en la mañana para visitar el impresionante **Templo Kiyomizu-dera** y explorar el famoso **Barrio de Gion** en Kioto, en la tarde-noche tendremos tiempo libre para conocer la cultura de Kioto



Actividades recomendadas:

Despiértate temprano y dirígete al **Parque Memorial de la Paz**. Puedes buscar "Memorial Park" en Google Maps para obtener indicaciones. El trayecto a pie tomará alrededor de 35 minutos. Si prefieres, puedes tomar un autobús por unos 15 minutos (\$210 yenes) o un taxi por aproximadamente \$1200 a \$1600 yenes. Disfruta de los monumentos y el área donde cayó la **bomba nuclear**, visita **la tienda de souvenirs** que también tiene una exposición interesante, y finalmente explora el **Museo de la Memoria** (\$200 yenes). Este recorrido generalmente tomará entre 2 y 3 horas.

Luego, realiza el check-out en el hotel y dirígete a la estación de trenes de Hiroshima.

En **la estación de Hiroshima**, ve a la oficina de tiquetes de JRail Pass para obtener asientos reservados hacia **Kyoto**. Por lo general, te darán dos boletos: uno hasta Osaka y otro desde Osaka a Kyoto, ya que la línea directa a Kyoto (línea Sanyo) no está cubierta por el JRail Pass. También puedes optar por usar la línea Sanyo hasta Osaka (que está incluida en el JRail Pass) y luego tomar otro tren hacia Kyoto.

Una vez llegues a la estación de Kyoto, utiliza Google Maps para dirigirte a tu hotel y realiza el check-in (generalmente después de las 3pm). Descansa un poco, toma una ducha y prepárate para salir a explorar:

Comienza visitando el **Templo Kiyomizu-dera**. Puedes caminar durante unos 30 minutos, tomar un autobús de 20 minutos (\$180 yenes) o un taxi de 10 minutos por alrededor de \$1600 yenes. La entrada al templo cuesta \$300 yenes y puedes pasar alrededor de dos horas allí.

Luego, visita **el Santuario Yasaka y el Parque Maruyama**, los cuales no tienen costo de entrada. Finaliza la noche explorando el **barrio de Gion y la zona de Pontocho**, donde encontrarás una gran variedad de restaurantes para cenar. Utiliza Google Maps para guiarte en todos estos recorridos, que puedes hacer caminando.

DIA 12 Kioto - Osaka – Kioto

Tomaremos un tren de Kioto a **Osaka** en la mañana. Descubriremos la cultura vibrante de Osaka, incluyendo el majestuoso **Castillo de Osaka** y el animado **Barrio de Dotonbori**. Regresa a Kioto en la tarde para cenar y alojarte allí.



Actividades recomendadas:

En la mañana, dirígete a la estación de trenes de Kioto y acércate a la oficina de tiquetes para solicitar asientos rumbo a la **estación de Osaka** (ten en cuenta que es la estación de Osaka, no la estación de Shin-Osaka que está en las afueras).

Una vez llegues a Osaka, te sugerimos visitar el **Castillo de Osaka**. Puedes utilizar Google Maps para guiarte a través de los trenes que te llevarán cerca del castillo. También puedes optar por tomar un taxi, que tendría un costo aproximado de \$1700 yenes.

Luego, visita el animado **barrio Dotonbori**, donde te recomendamos almorzar en un restaurante de **carne Wagyu**. Disfruta de la deliciosa comida y el ambiente vibrante del lugar.

Después del almuerzo, te sugerimos explorar el **barrio retro de Shinsekai**, visitar el **Acuario de Osaka** y hacer algunas **compras en Umeda**.

En Osaka, puedes quedarte hasta altas horas de la noche, ya que el último shinkansen sale tarde. Además, encontrarás una gran cantidad de bares y restaurantes donde puedes pagar un precio fijo y disfrutar de comida y bebidas ilimitadas durante dos horas. Utiliza Google Lens para identificar este tipo de lugares.

Cuando decidas regresar a tu hotel en Kioto, utiliza tu JRail Pass para tomar el tren **desde la estación de Osaka** y sigue las indicaciones de Google Maps para llegar cómodamente.

DIA 13 Kioto – Tokio

Toma el tren de Kioto a Tokio en la mañana y disfruta de tu último día en Japón. Una vez en Tokio, aprovecha el tiempo libre para explorar y disfrutar de la ciudad. Visita lugares que te hayan llamado la atención o que aún no hayas tenido la oportunidad de explorar durante tu viaje.

Luego, **regresa al mismo hotel donde te has alojado en días anteriores en Tokio**. Realiza el checkout en el hotel y dirígete a la estación de Kioto. En la oficina de tiquetes, solicita asientos para el tren de regreso a Tokio.

Una vez llegues a Tokio, utiliza Google Maps para dirigirte al hotel. Allí te estarán **esperando tus maletas grandes**, que habías dejado resguardadas en días anteriores (recuerda que el check-in en el hotel es después de las 3 de la tarde).

Disfruta de tu última noche en Tokio y aprovecha para descansar antes de tu vuelo de regreso. Al día siguiente, sigue las instrucciones de tu itinerario para dirigirte al aeropuerto y tomar tu vuelo de regreso a casa.

DIA 14 Tokio-Cdmx-Medellín

Toma el tren **Narita Express** desde la estación de Tokio hacia Narita utilizando el Jrail Pass incluido en tu compra. Se tiene esta mañana libre para dar un pequeño paseo por la ciudad y presentarse al aeropuerto donde se tomará el vuelo que llega en la madrugada a Medellín (escala de 6 horas en ciudad de México)

A las 9 AM, realiza el checkout en el hotel y utiliza Google Maps para dirigirte al Aeropuerto de Narita (Narita Airport) como destino. Escoge la ruta que pase por la estación de Tokio y utilice la línea JR Narita Express.



En la estación de Tokio, acércate a la oficina de tiquetes y solicita asientos para el Narita Express. Estos trenes salen **cada 40 minutos** y el recorrido hasta el Aeropuerto de Narita tiene una duración de **aproximadamente 45 minutos**.

Al llegar a la **terminal 2** de la estación de Narita, que es donde se encuentra el counter de Aeroméxico, realiza el proceso de **entrega de maletas y dirígete a la sala de espera** para tu vuelo de regreso a Ciudad de México.

El vuelo de regreso tendrá una duración de **13 horas**, durante las cuales recibirás **cena, desayuno, bebidas alcohólicas y no alcohólicas, así como snacks**, al igual que en el vuelo de ida.

Es importante destacar que en este vuelo de regreso las **maletas llegarán directamente a tu país de destino** (no será necesario recogerlas en Ciudad de México como en el vuelo de ida).

En la escala en Ciudad de México, que será de 6 horas, te sugerimos utilizar los servicios de las **salas VIP**. Estas salas están incluidas con algunas tarjetas de crédito y ofrecen comodidades como comida y bebida sin costo adicional, además de espacios confortables con aire acondicionado. En los aeropuertos, la comida y las bebidas suelen ser costosas, por lo que las salas VIP pueden ser una opción conveniente si no cuentas con accesos de cortesía mediante tus tarjetas.

SITIOS DE INTERES EN TOKIO PARA VISITAR POR TU CUENTA:

- Shibuya Scramble (Cruce de shibuya)+ Estatua de Hachiko
- Barrio de shinjuki y Kabukicho (Zona roja de Tokio)
- Odaiba (Isla de tokió con gundam gigante y estatua de la libertad)
- Templo Senso-Ji en Asakusa con calle Nakamise
- Tokyo Skytree con su observatorio
- Tokyo tower (replica de la torre Eiffel)

Opcionales recomendados:

- ✓ Pocket wifi con datos ilimitados por 14 días y hasta 5 dispositivos: U\$99
- ✓ Simcard con 10 Gb de navegación U\$46
- ✓ Servicio de acompañamiento y bienvenida aeropuerto de Japón: U\$99
- ✓ Pack desayuno todos los días en el hotel (incluyendo día de llegada): U\$269

HOTELES PREVISTOS:

*Los hoteles que seleccionamos para nuestros planes son **hoteles de 4 y 5 estrellas** con una excelente ubicación, todos ellos son muy cerca de estaciones de tren a las cuales tienes acceso gratuito con el JRail pass ya incluido en el precio.*



En caso que estos hoteles no tengan disponibilidad los reemplazaremos por hoteles de similar categoría y excelente ubicación, a los cuales tu asesor preferencial de Viaja Vip te dará indicaciones precisas sobre cómo llegar:

TOKIO:

Hotel Mystays Premier Akasaka a 2.9km de la estación de metro.

Dirección: 〒107-0052 Tōkyō-to, Minato-ku, Akasaka, 2 Chome-17-54

En inglés: 2 Chome-17-54 Akasaka, Minato City, Tokio 107-0052, Japan

Teléfono: +81 3-6229-3280

[Indicaciones precisas para llegar:](#)

EN METRO (U\$1.50)

Desde la estación de Tokio, toma la línea Marunouchi del metro de Tokio en dirección a Ogikubo.

Bájate en la estación de Akasaka-mitsuke, que se encuentra a unas tres paradas desde la estación de Tokio. El tiempo de viaje es de unos 10-15 minutos.

Desde la estación de Akasaka-mitsuke, puedes caminar hasta el Hotel Mystays Premier Akasaka en unos 7-10 minutos. Toma la salida A Exit y camina hacia la derecha por la calle Aoyama Dori. Continúa caminando por esa calle y toma la segunda calle a la derecha, que es la calle Akasaka. El hotel estará a tu izquierda.

También puedes tomar un **taxi o Uber**, que tienen un costo aproximado de 22 dólares y una duración de 9 minutos.

NAGANO:

Buenavista Hotel Nagano a 4.2km de la estación de Trenes de Nagano

Dirección: 〒381-0031 Nagano, Nakaku, Minamichitosemachi, 955番地

En inglés: 955 Minami-Chitosemachi, Nakaku, Nagano 381-0031, Japan

Teléfono: +81 26-224-5588

[Indicaciones precisas para llegar:](#)

EN AUTOBUS (U\$2)

Salga de la estación de tren de Nagano y diríjase hacia la salida este (Este Guchi).

Una vez fuera de la estación, gire a la izquierda y camine unos 50 metros hasta la parada de autobús de "East Exit #2".

Tome el autobús Nagano Dentetsu Kanazawa Bus en dirección a Kanazawa y baje en la parada "Shinonoi Shogakko Mae". La duración del trayecto es de unos 10-15 minutos.

Desde allí, camine hacia el norte por la calle principal y verá el Hotel Buenavista Nagano a unos 300 metros a su derecha.

También puedes tomar un **taxi**, que tienen un costo aproximado de 15 dólares y una duración de 15 minutos



HIROSHIMA:

Granvia Hiroshima a 200 metros de la estación de Hiroshima

Dirección: 1-5 Matsubara-cho, Minami-ku, Hiroshima-shi, Hiroshima, 732-0822, Japón

En inglés: 1-5 Matsubaracho, Minami Ward, Hiroshima, Hiroshima Prefecture 732-0822,

Telefono: +81 82-262-7111

Indicaciones precisas para llegar:

CAMINANDO (U\$0)

Desde la salida norte de la estación de Hiroshima, tome las escaleras mecánicas o el ascensor hacia el segundo piso de la estación.

Diríjase hacia la dirección oeste, siguiendo los letreros que indican "Shinkansen Central Gate".

Después de unos 50 metros, verá el Hotel Granvia Hiroshima en su lado derecho. También puede seguir las señales que indican el Hotel Granvia Hiroshima.

Si necesita entrar al hotel desde la entrada principal, baje las escaleras mecánicas que se encuentran justo enfrente del hotel.

También puede acceder al hotel a través de la entrada directa en la planta baja de la estación de Hiroshima. Busque las señales que indiquen "Granvia Hiroshima" y siga las instrucciones para acceder al hotel.

Tenga en cuenta que la estación de Hiroshima es grande y puede ser un poco complicado encontrar la salida norte, así que no dude en pedir ayuda a alguno de los empleados de la estación si se pierde.

También puedes tomar un **taxi**, que tienen un costo aproximado de 6 dólares y una duración de 5 minutos

KIOTO:

Almont Hotel a 500 metros de la estación de Kioto

Dirección: 〒600-8216 Kyoto, Shimogyo-ku, Higashishiokojicho, 680 Higashishiokojicho

En inglés: 680 Higashishiokojicho, Shimogyo Ward, Kyoto, 600-8216, Japan

Telefono: +81 75-354-7111

Indicaciones precisas para llegar

EN AUTOBUS (U\$2)

Sal de la estación de Kioto por la salida central (Central Exit) y toma el camino peatonal que conduce hacia la estación de autobuses de Kioto (Kyoto Bus Station).

Desde la estación de autobuses de Kioto, toma el autobús número 205 o 4 desde la plataforma D2 o D3 y baja en la parada de autobús "Shijokawaramachi". El tiempo de viaje es de unos 10-15 minutos y el costo del boleto es de alrededor de 230 yenes (unos 2 dólares estadounidenses).

Desde la parada de autobús "Shijokawaramachi", camina hacia el este en la calle Shijo Dori durante unos 5-7 minutos hasta que veas el hotel Almont Kyoto a tu derecha. El hotel está ubicado en el número 26 de la calle Shijo Dori, justo después de la intersección con la calle Kawaramachi Dori.

También puedes tomar un **taxi o Uber**, que tienen un costo aproximado de 10-15 dólares y una duración de 10-15 minutos



GASTOS ADICIONALES ESTIMADOS – Opcionales recomendados:

Te presentamos a continuación una lista de costos estimados sobre los que puedes incurrir normalmente en Japón. Estos costos son desde tu llegada al aeropuerto de Japón, ya que recuerda que en los vuelos de Medellín a ciudad de México y en el vuelo de Ciudad de México a Tokio tienes servicio de comidas incluido

Tu asesor preferencial de Viaja Vip, te dará información detallada de dónde comer cerca de los hoteles donde te estés quedando, desde una tienda de conveniencia “Konbini” de las que hay muchas en Japón (similares a Oxxo, Seven Eleven, Farmatodo) hasta restaurantes estándar y cafeterías. Opciones de lujo o comidas en los hoteles no las incluimos en estos estimados.

Concepto	Descripción	Precio mínimo	Precio máximo
12 desayunos 11 almuerzos 11 cenas	En Japón hay muchísimas opciones para comer, te nombramos algunas que hay en todo el país. Tiendas de conveniencia o “konbini” tipo 7Eleven, Family mart, Lawson. Cafeterías como Café& Meal Fuji, Gontran Cherrier Tokio, Trullys coffee, Starbucks Restaurantes de comida rápida japonesa como Matsuya, Ramen jiro, Coco ichibanya, Yoshinoya o Sukiya cuyos precios son medios	Desayunos: \$2 x12= \$24 Almuerzos: \$7 x12= \$77 Cenas: \$3 x11: \$33 Valor mínimo alimentación economizando: \$134	Desayunos: \$10 X12= \$120 Almuerzos: \$25 x12= \$275 Cenas: \$25 x11: \$275 Valor máximo alimentación sin economizar: \$670
Transporte hacia hoteles desde estaciones de Jrail	Buses, metro, trenes o taxis para llegar desde las estaciones del JRail que tienes incluido en el precio. Nuestros asesores preferenciales te indicarán detalladamente como desplazarte. Los lugares donde deberás hacer estos recorridos desde la estación de trenes hasta el hotel y desde el hotel hacia la estación de trenes para cambiar de ciudad son: Tokio, Nagano, Hiroshima y Kioto	\$25	\$130
Entradas a templos y sitios de interés sugeridos por nuestro itinerario	Templo Hase-dera : \$4 Gran buda de Kamakura: \$2 Santuario Tsurugaoka Hachimangu Museo del tesoro Tsurugaoka: Templo Toshogu: \$13 Santuario Futarasan GRATIS - Salón del tesoro \$5 Museo Arte ShinKyo \$4 Cascada Kegon \$5 Castillo de Matsumoto: \$10	\$4 \$2 \$0 Opcional \$13 \$0 Opcional Opcional \$5 \$5 \$10	\$4 \$2 \$0 \$10 \$13 \$0 \$5 \$4 \$5 \$10



	Museo de arte de Matsumoto \$4 Templo Zenki-ji GRATIS Acceso al salón principal \$5 Museo de Nagano \$5 Jardín de la paz: \$0 Autobús a la 5ta estación Monte Fuji: \$22-32 Llegada al lago Kawaguchi bicicleta/bus/taxi \$4 Parque memorial de la paz: Gratuita Museo memorial de la paz: \$2 Templo Kiyomizu-dera \$4 Castillo de Osaka \$6	\$4 \$0 Opcional \$5 \$0 \$22 \$4 \$0 \$2 \$4 \$6	\$4 \$0 \$5 \$5 \$0 \$32 \$20 \$0 \$2 \$4 \$6
		Mínimo en entradas y sitios de interés: \$81	Máximo en entradas y sitios de interés: \$131
Transporte a tours o sitios de interés sugeridos	<p>Los desplazamientos a los trenes que te llevarán gratuitamente con nuestro Jrail pass desde el hotel y viceversa cuando vas a hacer los tours o visitas recomendados.</p> <p>Los traslados desde un punto de interés a otro en medio de las visitas recomendadas e incluso los transportes a almuerzos y cenas.</p> <p>Todo depende de como te muevas, pero si la mayor parte de estos traslados los haces en bus, alquilando bicicleta o caminando tendrás un estimado mínimo; Si en cambio tomas Uber o taxis para movilizarte el precio será el máximo descrito.</p> <p>Recuerda que estos son desplazamientos cortos, ya que, para los largos tenemos el JRail pass.</p>	\$75	\$280
TOTAL	Siguiendo nuestras recomendaciones de itinerario y sitios a visitar gastarás adicional:	Adicionales min: \$315	Adicionales max: \$1.211